

3学期が始まりました。始業式では、3つの話、元日のお願いごとの事と今年目標の話、3学期はそれぞれの学年のまとめの年であり、次の学年に向けての準備期間であるのでそれぞれ努力しましょうと言う話、門松や七草を作っていただいた地域の方、新学期に向け下足室をきれいにしてくださった用務員さんの話をしました。

今週は、ふれアートという豊中文化芸術センターからピアニストの中嶋さんに来ていただき、演奏を披露していただきました。スピーカーから流れて来るのではなく生の演奏で指や手の動きも拡大してモニターに写し出し手くさしました。子ども達は感動し驚いていました。



26日に行われるマラソン記録会に、向けて練習が始まりました。(図書委員会)
水曜日には委員会活動がありました。(掲示委員)



(放送委員)



(給食委員)



(栽培委員)



(保健委員)



(体育委員)



美化と代表委員は写真が撮れませんでした。

4年生はそろばんの授業が始まりました。



4年生は百人一首にも取り組んでいます。



6年生は書初めを取り組んでいました。



2年生は温かな帽子を作りました。



